

QUESTION ECRITE**Prix du gaz à Delémont : les consommateurs attendent des réponses claires**

Madame la Présidente,
Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux,
Chers Collègues,

A la suite du retrait de la Ville de Regiogaz, des promesses de baisse des tarifs consécutive à une plus grande autonomie d'approvisionnement ont été faites aux consommateurs de gaz delémontains.

Pourtant, la situation demeure toujours compliquée et incertaine s'agissant du prix du gaz. La communication émanant de Regiogaz, d'EDJ et de la commune est diffuse et souvent contradictoire. Les consommateurs (propriétaires et locataires) sont en droit d'attendre des réponses claires concernant l'avenir du gaz à Delémont.

L'inquiétude gagne face à la flambée des prix et pour certains les conditions sont devenues financièrement insupportables. Il faut se rappeler que beaucoup de propriétaires ont opté pour un raccordement au gaz ces dernières années à la suite des sollicitations largement appuyées par les SID. Aujourd'hui nombre d'entre eux s'en mordent les doigts.

Dès lors, le groupe PLR, préoccupé par le contexte alarmant, invite le Conseil communal à apporter les éclaircissements nécessaires sur les perspectives que la Ville peut offrir aux consommateurs de gaz delémontains, en précisant notamment :

- **les avantages concrets qui vont se dégager du retrait de Regiogaz ?**
- **la commune entend-t-elle, à terme, se passer du gaz russe, si oui avec quelle alternative ?**
- **dans l'idée de l'abandon pure et simple du gaz par la Ville, qu'advient-il du réseau payé par les contribuables ?**
- **qu'entend faire le Conseil communal pour alléger les factures des clients captifs du réseau de gaz de la Ville si la crise perdure ?**

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Delémont, le 25 avril 2022

Pour le Groupe PLR

Michél Friche

